
 高知市立青柳中学校 令和５年６月８日（木） 

生徒会だより Ｎo２ 

                           記事作成：青柳中生徒会執行部 
１ 生徒総会について 

 皆さん、先日は学級でより良い学校づくりのために、生徒総会に向けて要望を出してく

ださり、ありがとうございました。今回は生活委員会への要望が多かったです。学級討議の

中で話し合ってもらった「生徒会で行ったら良いと思うこと」についても、生徒総会で本部

で対策を考えた方向性をお話したいと思います。 

また、生徒総会では出された要望を職員会に提出できるかどうか、全校で多数決をとりま

す。過半数の賛成があれば職員会に要望を提出できます。当日は、しっかり考えてご協力よ

ろしくお願いします。 

 

２ ５月の生徒集会について 

 ５月３１日の生徒集会では、各学級の代表委員会さんから、学級紹介がありましたね。

学級の皆さんで話し合って決めた目標なので、一人一人が達成できるよう、１年間がんばり

ましょう。 

 

（各学級の学級目標） 

１−１: 「仲がよく、いじめのない笑い合えるクラス 

     授業に集中し、真面目に取り組むクラス」 

 

１−２: 「勉楽ル協学級  

          〜勉強が楽しく、ルールを守り、協力できる学級〜」 

２−１: 「目標に向かって前進し、仲間と楽しめるクラス」 

２−２: 「みんなが協力、メリハリを心がけ安心できるクラス」 

 

３−１: 「友と学び合い成長できるクラス」 

 

３−２: 「破顔一笑 ニコニコ2組 〜共に高めあい、全員合格へ！〜」 

                        

３−３: 「有終完美 やる気MAX 3年3組」 

 

 また、地区総体(高知地区総合体育大会)に向けて、部活動キャプテンがそれぞれ抱負を

発 表しました。各部活動の皆さん、頑張ってください。応援しています。 

 
 



 

３ スローガン看板を制作 

 

 先日生徒会では新スローガン
「自律・成長 〜共に学び合おう〜」

の看板づくりを行い

ました。（スローガンは、正門付近と、先生方用の玄関に２箇所あります。） 

 字を切り取る作業は、美術部の皆さんが手伝ってくれました。仕上がった看板は、用務員

の松本さんが柱に固定して下さいました。 

 

 

  

 

 

 
  （生徒会 作業の様子）             （看板の取り付け作業） 

 

４ 青柳中で輝いている人コーナー（第１回） 

 

 今月から、青柳中で輝いている人に生徒会役員がインタビューし、紹介するコーナーを設

けました。今回は、生徒会スローガンの看板を設置してくださった用務員の  さんにイン

タビューを行いました。 

 

（インタビューの内容）     Q・・・質問   A・・・答え 

 

１ Q，お仕事をされて、何年目ですか。 

  A，29年目です。 

  

２ Q，特技はなんですか。 

  A，木工（壊れた扉を直したりします）。 

 

３ Q，青柳中に来て、印象に残ったことはなんですか。 

  A，１５年ぶりに青柳中学校に来ました。             

    校舎が強化され、すごくきれいになっていますね。 

 

４ Q，最後に青柳中の生徒に一言お願いします。 

  A，学校はきれいに使ってね。 

 

   さんは仕事で忙しい中、笑顔でインタビューに応じてくれました。 

 ありがとうございました！ 


